
 
 

第 1273 回 結成 53 周年記念例会報告  

2011 年 4 月 2 日 PM12：00 岐阜グランドホテル

【第一部 例会】 司 会  L.渡辺 波男

 
開会ゴング 会 長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌ならびにライオンズクラブの歌 斉唱  
黙祷 幹 事 L.後藤 暢之

 
会長挨拶 会 長 L.田中 正臣

東日本大震災で被災された数多くの犠牲者に対して哀悼の意を表しま

す。3 月 11 日東日本を襲った大震災とそれに伴う予想外の大津波によっ

て美しい町や村が一瞬で廃墟になってしまいました。又、それに伴う福

島の原発事故これも予断を許さない状況が続いております。今回は東北

地方を襲った大震災でありましたが、来るべき近い将来、東海大地地震、

東南海沖大地震等の情報を耳にするたびに他人事とは思えない恐ろしさ

を感じているところで御座います。岐阜南ライオンズクラブ会員一人一

人が防災意識を高めると共に、このような災害に対して我々会員が何を出来るか真剣に考える機会にし

たいと思っております。この度の結成記念例会は持出し例会として大津の琵琶湖ホテルで行う予定でお

りましたが、このような状況下の中で自粛して、地元で開催することに致しました。この持出し例会の

費用を被災地の義援金にさせて頂くことを理事会等で、ご承認して頂きました。 
さて、岐阜南ライオンズクラブは 1958 年に 34 名の会員で誕生しました。今日で結成 53 周年目にな

ります。あらためて岐阜南ライオンズクラブの歴史の重さと伝統のある素晴らしさを感じます。岐阜南

ライオンズクラブを創り育ててくれたチャーターメンバー、チャーターナイトメンバーの多くの方々も

退会されたり、ご逝去されたりして唯一ご在籍されているのは、L 入山憲和ただ一人で御座います。L
入山憲和様には、岐阜南ライオンズクラブのシンボルとして、お体の続く限り、ご在籍して頂ければと

思っております。先輩ライオンが今まで築いてきた、地域社会からの信頼、高い評価を我々は継承し発

展させて行くことが、我々に課せられた責務だと思っています。ライオンズクラブ国際協会 334B 地区

第 1 リジョン第 3 ゾーンのリーダークラブとして今後とも皆様方と力を合わせて精進して行きたいと考

えております。本日は当クラブの名誉会員であります細江岐阜市長にもご臨席を賜っております。また、

後ほど後藤幹事のピアノも花を添えてくれますので、ささやかではありますが、和やかな結成５３周年

記念例会としたいとおもいます。 
 

会長提案 会 長 L.田中 正臣

東日本大震災で被災された方々に義援金として正会員の皆様方には 5,000 円以上、終身会員及びライ

オンレディの皆様方には御気持ちで結構ですので義援金についてご協力を、お願い致します。 
 
 



 
名 誉会員挨拶 岐阜市長 細江茂光 様

３月 11 日に大変な災害が発生致しました。お悔やみを申し上げると共に多くの皆さんが未だに避難生

活をしておられます。御見舞い申し上げたいと思います。この件について世界のエネルギーの今後をど

うするかという大きな議論が高まってきていますが、日本では現在 23％ほど原子力発電に依存していま

す。フランスでは 80％ほどが原子力に頼っているのが現状です。また、これから大発展を遂げようとし

ているインド、中国などのエネルギーも、たぶん原子力発電に頼らなくてはならないのであろうという

のが今までの議論でした。しかしながら、このような問題が起こりますと想定外の事態に対して、どの

ような形でこの問題を解決していかなければならないのか、と言う問題もあります。そのような中で私

は平成のエネルギー革命を起こさなければならないと思います。それは、クリーンエネルギーに変えて

いく事ですが、原子力発電などの様々な電力がありますが、各家庭の電力は、たとえば太陽光パネルな

ども上げられます。スマートグリッドと言うのは最近よく、お聞きになると思いますがグリットとは電

力網（各家庭に電力を運ぶ網）で、各家庭の太陽光パネルで発電したものを家で貯蔵することで、蓄電

する物は電気自動車のバッテリーに各家庭で蓄電していく。その中で余っている電力は足りない所へ回

していく、これがスマートということです。家庭の電力は自分たちで調達する時代が来るのではないか

と言うのが平成のエネルギー革命の一つになります。そしてもう一つは、昔そうであったように、自然

と共生するライフスタイルに変える事だと思います。道路が暑くなったら水をまく、西陽の強い時には

アサガオを植え西陽を防ぐ、又、暑い時には浴衣を着るとか、いわゆる自然というものを受入れる、こ

の 2 つを平成のエネルギー革命と書いてみました。原子力発電に対して良いのか悪いのか色んな議論が

あります。私たちの姉妹都市のフェレンツェなどは、イタリアは原子力発電大反対で、足らない電力は

隣のフランスから輸入しているという皮肉な状況でありますが、そのような事も含めて今後のエネルギ

ーの方向性というのは大変重要なのもだと考えております。岐阜市については、ある雑誌駅力ランキン

グで中部は、岐阜が 2 位で大変嬉しく思いました。毎年総務省が発表しております家計調査年報による

と岐阜市が保険に、お金を使う額が全国 2 位で、岐阜市民は安定志向でもあり高齢化が進んでいるので

はないだろうかと思います。外食費に関しても全国 2 位でしたが喫茶代は、なんと全国 1 位でした。喫

茶による町おこしをしても良いのではないかと考えています。最後に岐阜市は平成 18 年に教育立志を掲

げました。その中で教育費は全国でも第 1 位であり大変教育にも熱心な町で将来にも期待しています。

我々の郷土岐阜市は誇るべき事がまだまだ数多くあるのではないでしょうか。 
 

アワードの伝達 幹 事 L.後藤 暢之

 モナークシェブロンの伝達 
  45 年  L.澤田 榮治 
  40 年  L.田辺 尚美 
  35 年  L.鈴木 伸二 
  25 年  L.福村 善光 

20 年  L.赤塚 勲 L.葛西 栄二 L.中島 寛孝 L.西村 悦郎 
  15 年 L.渡辺 波男 L.川口 真市 L.栗山 宜久 L.長谷川 正 

L.洞田 肇  L.村橋 宗男 
  10 年 L.洞口 隆英  L.大島 恵子 
 ホームクラブ在籍 15 年表彰      L.永田 進治 
 会員キー賞             L.髙間 敏宏    L.杉山 真澄 
 LCIF 1,000＄献金          L.中村 明常 
  



 
 
次年度クラブ役員紹介 会 長 L.田中 正臣

会      長  L 川出 正男       会 員 理 事  L 葛西 栄二 
前  会   長  L 田中 正臣       二 年 理 事  L 遠藤 昌克 
第 1  副 会 長  L 藤田 宜良      二 年 理 事  L 桐山 浩 
第 2  副 会 長  L 千賀 英冶      二 年 理 事  L 篠井 力 
第 3  副 会 長  L 安達 勲       二 年 理 事  L 矢野 敏朗 
幹      事  L 藤井 利也      一 年 理 事  L 後藤 暢之 
会      計  L 佐溝 信夫      一 年 理 事  L 松波 忠正 
テールツイスター   L 長屋 宜明       一 年 理 事  L 村橋 宗男 
ライオンテーマ   L 玉井 幹大      一 年 理 事  L 安原 勝文 

                          
 
会長エレクト挨拶 第一副会長 L.川出 正男

私が 5 年前に幹事を受けた事がありました。その時、なぜ私がと思いましたが私のスポンサーである

L 野村貢造ライオンからどんな役でも素直に受けるべきだと伺っておりましたので受けさせて頂きまし

た。その時の会長が L.安江靖和様でした。私は素晴らしい会長の元、1 年楽しく過させて頂きました。

私は皆さんも、ご承知の通り直球タイプであります。時には皆さんにご迷惑をかける事もありましたが、

とにかく力一杯がんばりますので、皆様よろしくお願い致します 
 

テールツイスターの登場 テールツイスター L.堀田 基和

 
委員会報告  
クエスト委員会 今年のカブトムシ幼虫採りは幼虫が、いないという事ですので、楽しみにしており

ましたが、中止と致しました。 
幹事報告 幹 事 L.後藤 暢之

 
会計報告 会 計 L.安達  勲

ファイン・ドネーション 合計 60,500 
 
出席報告 出席委員長 L.川田 基弘

正会員 74 名 出席 67 名 出席率 90.5％ 前回の補正 100％ 
終身会員 Ｌ入山憲和 Ｌ岩田佐平 Ｌ澤田榮治 Ｌ野村貢造 Ｌ松岡良男 
ライオンレディー 12 名 

 
閉会ゴング 会 長 L.田中 正臣

 
  
【第二部 懇親会】 司 会 Ｌ.安原 勝文

開宴の辞 第一副会長 L.川出 正男

乾  杯 前会長 L.杉山 真澄



 

TEL:0

懇 親 会 
ピアノ演奏                                 Ｌ.後藤 暢之

1.小さなレクイエム     作曲・後藤暢之 
2.カッチーニのアヴェマリア 作曲・ジュリオ、カッチーニ 
3.パッフェルベルのカノン  作曲・ヨハン、パッフェルベル 
4.日本の懐かしい曲から   作曲・びわ湖就航の歌、赤トンボ 
5.引き潮          作曲・ロバート、マックスウェル 

 6.アンコール（愛の賛歌） 

ライオンズローア  L.入山 憲和

 
閉宴の辞 

 
第二副会長 L.藤田 宜良

また会う日まで  
 

幹事報告                          幹 事    L 後藤 暢之 

１．３月１８日（金）１７時００分より２０時００分まで、第３回ガバナー諮問委員会が、エル・アリー

ヴォにて開催されました。会長 Ｌ田中正臣、幹事 Ｌ後藤暢之、事務局 武井てるみ、の３名が参

加致しました。 

２．３月１９日（土）長良川ふれあいコンサートが、昼の部１５時００分より、夜の部１８時００分より、

サラマンカ・ホールにて開催されました。 

３．３月２０日（日）９時００分より、長良川マラソンが開催される予定でしたが、東北関東大震災のた

め自粛し、開催中止となりました。従いまして、当クラブからの給水支援活動も中止となりました。 

４．３月２６日（土）１１時００分より、岐阜城ＬＣ結成４０周年記念会が、岐阜グランドホテルにて開

催される予定でしたが、同じく東北関東大震災のため自粛し、開催中止となりました。 

５. ４月２日・３日《第 39 回「道三まつり」開催中止に伴う市内８ライオンズクラブ合同アクティビティ

の「若宮町歩行者天国での献血」は中止となりました。 

６. 岐阜北ライオンズクラブ事務局移転のご案内（３月１７日付け） 
  （新住所）〒502-0071 岐阜市長良 73-1 杉山旅館 315 号室 

58-213-4101 FAX:058-213-4102 E-mail: gifukita-lc@minos.ocn.ne.jp 

 

委員会・その他のお知らせ 

１ ４月７日（木）岐阜中央ＬＣ合同ゴルフ大会が､８時３５分よりボォヴェールＣ・Ｃにて開催されます。 

２ ４月１１日（月）１８時００分より、第 1回準備理事会が岐阜会館にて開催されます 

３ ４月１３日（木）１１時００分より、第４回キャビネット会議が岐阜都ホテルにて開催されます 

４ エコキャップ運動 現在までの累計 ４７０，５８０個 

今期累計 ４１５，０２０個 

ワクチン＝５１９．２人分 ＣＯ2＝３，２６８ｋｇ （3/24 受付分まで） 

５ ライオンズレート・１ドル・８２円 

６ 献血協力者 累計 ８７，５１２名（2月末付け） 

 

会員募集中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。 

   次回例会のご案内 ４月１７日（木）健康管理例会 １２時１５分 松波総合病院 
記 録 玉井 幹大  文 責 洞口 隆英 


